
冬休みの思い出は？
～休み明け集会の発表より～

14 日の集会で学級の代表として発表し
てくれた５人のお話を紹介します。前の
日まで休みですから先生方の手助けが無
かったと思うのですが、よく話ができま
した。

たざわこスキーじょうにいきました。
おとうさんとリフトにのりました。おと
うさんのボードがぶつかりそうで、こわかったです。 １年 Ｆ.Ｙさん

ぼくは、冬休みに野球部の人たちとスキーに行ったことが楽しかったです。ぎんれい中
級コースでみんなころんで、おもしろかったです。 ３年 Ｓ.Ｒさん

ぼくは冬休みに大台スキー場に行きました。今年はじめてのスキーでたのしくできまし
た。前までは「ハ」の字ですべっていたけど、板を平行にしてすべる新しいすべり方でで
きました。 ４年 Ｋ.Ｔさん

ぼくが冬休みに楽しかったことは、野球のみんなでスキーをしに行ったことです。林間
コースが楽しかったです。冬休みにがんばったことは、勉強です。計画通りに進められて
よかったです。 ５年 Ｓ.Ｋさん

冬休みの思い出は、家族のみんなで買い物に行ったことです。新しい服やくつを買って
もらえてうれしかったです。がんばったことは勉強です。お正月前までにすべての勉強を
終わらせることができてよかったです。 ６年 Ｋ.Ｓさん
◇さすが高学年。休みの勉強が計画通りとか、早く終わるとか、私は一度もなかったような････

栄 光
仙北地区少年保護育成委員会主催
非行防止・健全育成標語コンクール
優良賞 ５年 Ｋ.Ｏさん

第２４回県南地区小学生新人バレー
ボール大会 準優勝
第１回監督が怒ってはいけないバレ
ーボール大会秋田県大会 準優勝
きたうらバレーボールジュニアスポーツ少年団 （団員）５年 Ｋ.Ｋさん

お知らせ 県内では先週後半からコロナの感染者が増えています。大曲仙北では感染者が出ており
ませんので、現時点で木曜のスキー教室は計画通り行う予定ですが、今後の県や市の感染状況によっ
ては、急に中止にすることもあります。ご承知ください。なお、指導者、協力者となる予定の保護者
の方で、仕事等の関係により参加出来なくなる方もいるかと思います。早めに教えていただけるとあ
りがたいです。
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